

Die Nacht

Von abgemeldet

Die Nacht.

"Ai, wir dürfen das nicht.", flüsterte Yota während er langsam mit seiner Hand über Ais Oberschenkel schtreichelte, "das gehört nicht zu deinem Auftrag. Er wird dich töten."
"Das ist mir egal. Ich liebe dich.... ich will bei dir sein... und ich möchte leben wie ein normaler Mensch. Wieso? Sag mir wieso?" Tränen schossen ihr in die Augen. Sie umarmte Yota so fest sie konnte. "Ich weiß es nicht Ai.. ich weiß es nicht." sagte Yota mit zitternder Stimme. Ai wurde immer kälter. Sie wurde langsam durchsichtig und fing an zu zittern... "NEIN!!!!!" schrie Yota und drückt sie fest an sich, "du darfst nicht gehen". Doch es war zu spät. Ai war weg. Es krallte sich fest in seine Bettdecke und fing an zu weinen. 1000 Gedanken schossen ihm durch den Kopf. "Jetzt gibt es nur noch einen Weg, ich muss zur Videothek Gokuraku. Er rannte die Treppe hinunter, nahm seine Jacke, knallte die Tür zu und fing an zu rennen. Jede Sekunde konnte es zu spät sein. Seine Schritte hämmerten auf die nasse Straße und der Regen flog ihm ins Gesicht. "Es ist nicht mehr weit. Du musst durchhalten, Yota!", sagte er sich immer wieder. Endlich war er da. Yota ging zur Glastür und hämmerte dagegen. "Aufmachen" schrie er. In der Videothek ging ein Licht an. Der alte Mann kam zur Tür. "Was ist denn??" fragte er verschlafen. "A.. Ai ist weg". "Komm bitte rein" sagte der alte Mann. "Ich wusste das, dass irgendwas passieren würde. Du kannst nichts dagegen tun."

Fortsetzung folgt.....